

- Kowaretasekai - Gebrochene Welt

Von Fate_stay_night

Kapitel 8: Erinnerungen Teil 4

Nach einer Weile hatte Makino es geschafft Ace zu beruhigen. Er schniefte zwar noch immer, aber er weinte nicht mehr. Es war ihm anzusehen, dass es ihm peinlich war, dass er sich an ihr festgeklammert hatte, aber auch, dass er geweint hatte.

"Wieso bist du eigentlich hier? Bist du auch entführt worden", fragte Ace plötzlich. Makino sah ihn einen Moment lang an, dann lachte sie. "Was gibt es denn da zu lachen?! Ich meine das ernst!!" "Tut mir leid, ich wollte dich wirklich nicht beleidigen", meinte sie, nachdem sie sich beruhigt hatte. "Und, wieso bist du jetzt hier?" "Ich bin freiwillig hier", sagte sie schließlich mit einem leichten Grinsen. Ace sah sie ungläubig an, dann meinte er: "Das glaube ich dir nicht! Du lügst!!" Makino lachte wieder und wuschelte ihm durch die Haare. "Sorry Kleiner, aber es ist so." Dann stand sie auf, nahm Ace an die Hand und ging mit ihm nach unten in einen großen Saal. Dort warteten schon Teach und Sakazuki auf ihn. Makino verabschiedete sich noch, dann schloss sie die Tür hinter sich und Ace war alleine mit den beiden Männern. "Komm her und setze dich zu uns, wir haben etwas wichtiges zu bereden", meinte Teach breit grinsend und klopfte auf die Couch, auf der er saß.

Zur selben Zeit ein paar Räume weiter:

Makino stand in ihrem kleinen Zimmer und wählte gerade eine Nummer, dann hielt sie sich das Handy ans Ohr und wartete. Nach ein paar Minuten wurde abgehoben und eine männliche Stimme meldete sich. Makino fing an zu lächeln, als sie diese Stimme hörte. "Wie viel hast du wieder getrunken", fragte sie mit einem leisen Lachen. "Überhaupt nicht viel, dass waren nur so um die.....naja vielleicht so ungefähr 8 Flaschen", versuchte er sich zu rechtfertigen. Makino schüttelte den Kopf und meinte daraufhin: "Es waren also nur um die 8 Flaschen?! Shanks, verdammt nochmal!! Ich habe dir doch schon oft genug gesagt, dass du nicht so viel trinken sollst!! Wenn das so weiter geht, werde ich es mir nochmal überlegen ob ich dich heiraten werde!" Für einen Moment war es still, dann hörte sie ihn verlegen lachen. Sie ihn bildlich vor sich, wie er sich verlegen am Hinterkopf kratzte. "Tut mir ja leid..... Heiratest du mich trotzdem noch", fragte er hoffnungsvoll. Makino musste lachen. "Natürlich, du Idiot! Aber kommen wir zum eigentlichen Grund, weswegen ich dich angerufen habe: Teach kam vorhin hier her und er hatte den Jungen dabei." Es war wieder für eine Weile still, dann fing Shanks an zu fluchen und meinte: "Das ist wirklich der schlechteste Zeitpunkt, den sie sich aussuchen konnten!! Wir haben auch so schon genug um die

Ohren, aber nein, jetzt werden die auch noch aktiv!! Und zu allem Überfluss haben sie auch noch Rogers Sohn!!! Scheiße verdammt!!!" "Shanks!! Hör auf zu fluchen, das hilft dir auch nicht weiter! Sei lieber froh, dass du mich hier eingeschleust hast, sonst sähen wir jetzt ziemlich alt aus", versuchte sie ihn zu beruhigen. Es funktionierte sogar, dann meinte Shanks plötzlich: "Ich werde zu Whitebeard gehen und mit ihm reden, wenn du neue Informationen hast, ruf mich bitte auf dem Handy an, wenn ich nicht dran gehe, probierst du es einfach bei Mihawk, der geht auf jeden Fall dran. Ich muss jetzt Schluss machen, hab dich ganz dolle liebe!" Keine Minute später hatte er schon aufgelegt. Makino schüttelte nur den Kopf und hoffte, dass sie ihn bald wieder sah.